

## Jorge Álvarez Máynez, Arturo Zaldívar y más lamentan la muerte de Carlos Urzúa

El extitular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue encontrado si vida en su domicilio

Por Daniel Medrano



Durante la tarde de este lunes 19 de febrero se dio a conocer sobre el **fallecimiento** de *Carlos Manuel Urzúa Macías*, extitular de la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP, fuentes oficiales han destacado que fue encontrado sin vida en su domicilio que se ubica en la alcaldía Magdalena Contreras, Ciudad de México.

La noticia fue de relevancia para varias personalidades del mundo de la política como Margarita Zabala, **Jorge Álvarez Máynez** y Arturo Zaldívar.

## Así reaccionaron a la muerte de Carlos Arzúa

La exconsejera del Partido Acción Nacional (PAN), **Margarita Zavala**, compartió por medio de su cuenta de X (antes Twitter), que lamenta la muerte de Urzúa, en donde detalló que tuvo la oportunidad de conocerlos en su último tramo de su vida política, además de que aprovechó el mensaje para enviarle sus condolencias a su familia y a la precandidata por la presidencia, Xóchitl Gálvez.

Jorge Álvarez Máynez, Arturo Zaldívar y más lamentan la muerte de Carlos Urzúa - Infobae